

# 夏祭りごっこをしたよ



こあら組では、お祭りに行ってきたお友達が多く、子どもたちから「いちご飴食べたよ！」や「〇〇くんと会ったの！」とお話してくれました◎そこで、こあら組でも夏祭りを開催しました🍉♡

夏祭りごっこの準備が整うまで「壁さんぺったんこ」でじっと待つこあらさん！今までは我慢しきれず立ち上がる子もいましたが...成長を感じました♪お祭りが始まるとジュース屋さんへ一直線👉



早速ジュース屋さんでお金を払って、ジュースを購入💰ブドウジュースを買ったみたいです🍇

ボタンを押すとジュースが出てくるのが楽しく何度も押す子が！その裏で店員さんが一生懸命手でジュースを出しています😊🍇



真剣な表情でメロンジュースを作っています🍈ジュースが出てくる構造に興味津々の様子です！

お友達と一緒に飲むジュースは格別🍇最近はお友達との関わりも増え、自然と友達が集まり、ごっこ遊びなどを楽しんでいます😊



「何ジュース飲んでるの？」と声を掛けると「ブドウジュース！」と元気よく答えてくれました😊色からイメージを広げられるようになり、緑はメロン、赤はいちごなど色から様々な物を連想しています🍓

自分から店員さんをやりたいと志願🔥一人がやり始めるとみんながやりたくなくなってしまいますが「順番だよ、〇〇くん終わったらやろうね！」と声を掛けるとお友達が終わるのをしっかり待っていました！



こちらは輪投げ屋さん！始まったときはなかなか人が集まらず... 😞 ですが「やってもいいですか？」とお金と一緒に声を掛けてくれる子も 😊

輪を両手にもって、力加減を調節しながら、狙いを定めて、ひょいっ！成功すると「やったやった！」と大喜びしていました ❤️



実は輪投げの的にはこあらさんたちが書いたおぼけがっ 👻 目や口などもうまく掛けるようになった子が多く、かわいいおぼけを作ってくれました 😊



輪投げの輪からひょっこりかわいい顔がちりり ❤️ 丸い物があると覗いてみたくなるみたいです 🤔



焼きそば屋さんも大人気 👑 たくさんあるとどれにしようか目移り 💧 素敵な焼きそばばかりです 😊



焼きそばもこあらさんたちの手作り ❤️ クレヨンで麺を描いた後には、赤と緑のシールを貼って、野菜や紅ショウガを表現しました 😊 とても小さなシールでしたが貼るのはお手の物 ✨



こちらは買ったものを広げてお食事タイム 😊 ♡ お金を渡すと物が買えることを理解してきている子が多く、普段から「はい！これお金で一す！」と丸いブロックを渡してくれることも 😊



たくさんお買い物をしてこの満足そうなこの表情 😊 友達同士で店員さんとお客さんになり、先生の言葉をまねて、「どれにしますか？」と店員さんになりきっていました！



一通り買い物が終わると店員さんに変身！頭に輪投げの輪を乗せて、はちまきを巻いてる気分に♪一生懸命店員さんになって、焼きそばを売ってくれました😊



本物そっくりなお金と折り紙で作ってもらった自分専用のお財布にご満悦❤️

こあら組では、お祭り気分を友達と味わおうということで夏祭りごっこを行いました！友達同士での関わりも増えてきており、夏祭りごっこでも自然と店員さんやお客さんになる様子が見られました！「どれにしますか？」と声を出しながら、夏祭りを満喫していました♪お祭りが楽しみな季節ですが、コロナの急激な感染拡大で参加を悩むところだと思います。こうした、お祭りごっこでも十分楽しめますのでお家でも楽しんでみて下さい😊